

## La Lettre de pSEau

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2012

À

La Lettre de pSEau n° 67, accessible en ligne, propose quatre reportages de terrain en Afrique et Asie.

**Bénin : Coopération décentralisée Bohicon/communauté d'agglomération Seine-Eure**  
- Engagée très récemment, la politique de coopération de la communauté d'agglomération Seine-Eure (CASE) n'a pas tardé à porter ces fruits. La complémentarité des partenaires et un dialogue continu ont abouti les côtés d'un partenariat à suivre avec une commune béninoise.

**Mali : Gestion intercommunale dans le Gourma Rharous - Au nord du Mali, l'accès à l'eau et à l'assainissement demeure un enjeu vital.** En 2008, le Syndicat intercommunal de la bande du fleuve (SICOBAF), qui regroupe quatre municipalités de la région, sollicite SOS SAHEL pour initier un programme multipartenarial axé notamment sur un meilleur accès à l'eau et à l'assainissement des populations.

**Madagascar : L'accès à l'eau à Anjozorobe - À la demande de la municipalité malgache, l'association Amitié Madagascar À l'Île-de-France (AMIF) accompagne les autorités et les populations de la commune d'Anjozorobe dans la réalisation d'un programme de réhabilitation-extension du système d'approvisionnement en eau. Retour sur les étapes de cette opération marquée par un objectif : préserver l'accès à l'eau pour tous.**

**Mongolie : Assainissement à Oulan Bator - Sur trois ans depuis 2009, Action contre la Faim (ACF) a étudié diverses options techniques et de gestion de service d'assainissement familial dans les quartiers précaires de la capitale mongole. Les conditions climatiques extrêmes ont conduit à des défis techniques peu explorés tandis que des critères socio-économiques et culturels particuliers ont exigé des approches innovantes et appropriées.**

La Lettre de pSEau n° 67